
 

フロンティア旭（旧会派）の政務活動費の不正請求・受給事件に 

ついて不正事件当時に会派代表であった森市長の意見表明を議会 

として催促する請願書 

討論要旨 川村つよし議員 

 

フロンティア旭の政務活動費不正について、市長が議員として所属していた

時期の物がほとんどであるため、森市長から何らかの発言があるべきだと私も

考えていたが、12月議会初日の議長選挙終了後、つまり議会として政務活動費

の不正に関係する議員の処分が終わった後に、市長が「自身の不明を認識し、

真摯に反省している」との発言をされている。ある新聞では「市長が陳謝」し

たと報じられている。 

市長の発言にある「不明」について、辞書を引いてみると「物事を見抜く力

がないこと」などと、自治体トップの評価としては、いただきたくない評価が

並んでいた。 

自らを「不明である」と表明せざるを得なくなったこの発言で十分ではない

かと考え、本請願に反対する。 


